

CONSEJO DE GOBIERNO AVE, PHN, FINANCIACION AUTONOMIA O COMPETENCIAS SANITARIAS SON ALGUNOS DE LOS LOGROS OBTENIDOS

El consejero Portavoz, Emiliano García-Page, realizó un balance muy positivo de todos los acuerdos adoptados durante este año con todas las administraciones, principalmente con el Gobierno de España. En opinión del consejero, cualquiera de estas actuaciones hubiera servido para justificar la gestión desarrollada por el Ejecutivo de Castilla-La Mancha, que en la actualidad ya gestiona el 90 por ciento de los servicios esenciales que deben prestarse a los ciudadanos. También anunció importantes novedades para gestionar la asistencia sanitaria a partir del próximo año.

## Page califica 2001 como el año de 'los grandes acuerdos'

El consejero Portavoz realizó un balance del año destacando el crecimiento experimentado por CLM

E.G.F.  
TOLEDO

El consejero Portavoz, Emiliano García-Page, destacó que el año 2001 se ha caracterizado por "los acuerdos históricos" que se han alcanzado en Castilla-La Mancha porque "cualquiera de ellos serviría para justificar la gestión realizada por el Gobierno regional".

Los acuerdos alcanzados para conseguir paradas del AVE en Castilla-La Mancha, el Plan Hidrológico Nacional, la financiación autonómica o el traspaso de la sanidad "donde contamos con una financiación por encima de la media" supondrían "un año significativo y positivo, más teniendo en cuenta que se trabaja desde la estabilidad política", aseguró el portavoz del Ejecutivo de Castilla-La Mancha.

Emiliano García-Page recordó que gran parte de estos acuerdos se han conseguido con el Gobierno central, lo que demostraría que nuestra comunidad autónoma "es una de las más colaboradoras con el Gobierno de España, a pesar de ser administraciones gobernadas por partidos políticos de distinto signo".

"El Gobierno de Castilla-La Mancha lleva la iniciativa política para reclamar y adoptar iniciativas novedosas", apuntó el consejero Portavoz, quien destacó la madurez que ha alcanzado la comunidad autónoma en los últi-



El consejero Portavoz, Emiliano García-Page, quiso brindar con los periodistas por el Nuevo Año.

VICENTE MACHUCA

mos años porque "se ha desarrollado una estructura orgánica muy importante en el último año, lo que demuestra que estamos preparados para asumir las transferencias sanitarias".

Entre las actuaciones que se han desarrollado este año, García-Page resaltó la creación del Instituto de Finanzas, del Instituto de Comercio Exterior, la figura del Defensor del Pueblo y la radiotelevisión de Castilla-La Mancha. Según el portavoz regional, esta estructura orgánica equipa-

ría a Castilla-La Mancha con autonomías históricas como el País Vasco o Cataluña.

Emiliano García-Page resaltó que Castilla-La Mancha "crece por encima de la media" pero que la administración regional vuelca este crecimiento en el bienestar social y la solidaridad con todos los ciudadanos porque "se ha incrementado el gasto social, crecemos en el reparto de riqueza, lo que consolida nuestra solidaridad".

Otra de las iniciativas que des-

taó el consejero Portavoz son las relativas al futuro de la revolución tecnológica que permitirán que Castilla-La Mancha, en los próximos años, "pueda acceder a la banda ancha y en un sólo año todos los colegios contarán con terminales de ordenadores", así como la regulación de las antenas de telefonía móviles "que es una de las más estrictas que existe en España". "En Castilla-La Mancha nos queremos adelantar al futuro", concluyó el portavoz del Ejecutivo regional.

## La Junta gestiona el 90% de los servicios

E.G.F.

El Gobierno de Castilla-La Mancha, una vez asuma las competencias en materia sanitaria, gestionará el 90 por ciento de los servicios esenciales que se prestan en la comunidad autónoma, según desveló el consejero Portavoz, Emiliano García-Page, quien destacó que el porcentaje restante es gestionado por el Ejecutivo regional en colaboración con

otras administraciones estatales. "Hace 18 años que no nos podríamos imaginar que la comunidad autónoma se convertiría en la administración preferente porque apenas contábamos con competencias hace años", recordó el portavoz regional.

Emiliano García-Page reiteró que la mayor parte de los acuerdos se han alcanzado en consenso con los agentes sociales, a tra-

vés del diálogo, que se querrá mantener en el próximo año porque 2001 ha sido "muy aprovechado y muy provechoso".

Asimismo, el consejero Portavoz quiso destacar los acuerdos alcanzados también con el Gobierno de España y anunció que durante 2002 el Ejecutivo regional mantendrá las intenciones de seguir reclamando y buscando acuerdos con otras administra-

ciones con el objetivo de conseguir mayor autonomía, aunque durante este año se han sobrepasado las expectativas.

"Ahora Castilla-La Mancha se encuentra más próxima de las comunidades autónomas que alcanzaron su autonomía gracias a la vía preferente, algo inimaginable hace varios años", resaltó el consejero Portavoz durante el balance realizado ayer.

### SANIDAD

#### Novedades en el primer año de gestión

E.G.F.

El consejero Portavoz, Emiliano García-Page, anunció que el primer año de gestión de las transferencias sanitarias que se inicia el próximo 1 de enero estará "plagado de novedades en esta materia que se harán notar mucho y para bien".

García-Page destacó este hecho tras el acuerdo adoptado en el último Consejo de Gobierno del año, en el que se aprobó la adscripción al Sescam de todos los centros sanitarios, asistenciales y administrativos gestionados por el Insalud.

El portavoz del Ejecutivo regional señaló que la consejería de Sanidad ha propuesto esta decisión "con carácter preventivo para que no se produzca ninguna interrupción desde el punto de vista administrativo y legal en la prestación de los servicios cuando se asuman las transferencias sanitarias".

La aprobación de este decreto supone que un total de 185 centros de salud y quince hospitales de Castilla-La Mancha pasen a depender, sin ninguna interrupción, del Sescam a partir del próximo 1 de enero.

"El Gobierno regional trabaja con antelación para recibir la sanidad en Castilla-La Mancha y tal y como se comprometió el presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, cuando se cerró el acuerdo del traspaso, nos vamos a volcar de una manera extraordinaria con las muchas inversiones que se van a hacer, los nuevos servicios que se van a prestar y los nuevos programas y proyectos que se irán asumiendo en materia sanitaria", indicó el consejero.

Emiliano García-Page considera que el año 2001 se ha visto marcado por el traspaso de las competencias sanitarias, lo que implicará que 2002 comiencen con una orientación clara para el Ejecutivo de Castilla-La Mancha, centrado principalmente en mejorar la asistencia y gestión sanitaria que se han realizado en los últimos años.